

—Indemnité que doit payer la France à la Prusse, 5,000,000,000 de francs. Quelle somme énorme ! Pour en faire une idée, analysons un calcul reproduit par quelques journalistes. Cette somme, en pièces de un franc en argent monayé, pèse 50,000,000 de livres. Il ne faudrait pas moins de 25,000 voitures, portant chacune 2,000 livres, pour transporter cette somme, ou si on voulait la transporter par la voie ferrée, il faudrait 2,500 chars, chaque char se trouvant chargé de 20,000 livres pesant.

Maintenant, si on veut avoir l'étendue, de cette somme, en longueur, supposant toujours des pièces de un franc, on arrive au nombre de 384,615,394 pieds ou 21,853 lieues.

Pour bien comprendre combien cette énorme indemnité est une lourde charge pour la malheureuse France, dans l'état où elle se trouve, rappelant que sa population actuelle est d'environ 40 millions d'habitants ; cinq milliards de francs partagés entre tous les citoyens donnent à chaque individu, hommes, femmes, enfants, la somme de 25 piastres par tête ! Quand on sait qu'une grande partie de ce pays a été ruinée par l'invasion et la guerre, on est effrayé d'une pareille exigence de la part de la Prusse.

FAMILLE DE GÉANTS.—Il est arrivé dernièrement de Jackson county (Missouri), un indigène de l'Indiana dont la taille mesure 8 pieds 6 pouces de hauteur. Cet énorme personnage nommé Plummer est père d'une fille de 12 ans qui a déjà près de 7 pieds. Ce père qui n'est pas riche, se propose de livrer cette enfant à Barnum pour qu'il la montre comme un objet de curiosité.

—D'après un calcul reproduit par l'Ordre de Montréal, le Canada et ses habitants paient, pour la boisson et les pertes causées par elle, 43 millions et demi de piastres. Quel impôt épouvantable, pour un petit peuple !

—Le Fr. F. Philippe, supérieur général des frères de la doctrine chrétienne à Paris est nommé chevalier de la légion d'honneur.

---